

EL TEQUIO



FIOB

Volumen II Número 7

COORDINACIÓN Y DISEÑO
Gaspar Rivera

CONSEJO EDITORIAL

Juana López, Leticia Martínez, Teresa Ramos, Arturo Pimentel, Rufino Domínguez, Gaspar Rivera, Rodrigo Ruiz, Neftalí González, Sergio Méndez, Federico García, Juan Carlos Ramírez, Miguel Zafra.

Oficinas

El Tequio
P.O BOX 183
LIVINGSTON, CA 95334

Teléfono
(209) 394-4287
Fax (209) 394-4144

No se responde por materiales no solicitados.

EL TEQUIO es una publicación del Frente Indígena Oaxaqueño Binacional, organización no lucrativa que se preocupa por defender los derechos humanos y laborales de los trabajadores migrantes Oaxaqueños tanto en E.E.U.U. como en México.

Editorial



El Frente Indígena Oaxaqueño Binacional atiende el Llamado del EZLN

Arturo Pimentel Salas
Coordinador General del FIOB

Atendiendo el llamado del Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN), el Frente Indígena Oaxaqueño Binacional (FIOB), acordó asistir al Foro Nacional Indígena realizado del 3 al 8 de enero de 1996 en la ciudad de San Cristobal de las Casas, Chiapas, México. Para esto, previamente, la Coordinación General del FIOB convocó, junto con los asesores del EZLN, a dos foros regionales en Madera California (EE UU) y el Valle de Maneadero, Baja California (México), además de una Asamblea Regional en la Mixteca Baja de Oaxaca.

Los delegados de ambos lados de la frontera, pertenecientes al Frente Indígena Oaxaqueño Binacional y que estuvieron presentes en el Foro Nacional Indígena, presentaron y defendieron en cada una de las mesas de trabajo y en las plenarios generales respectivas, el reconocimiento real de los derechos políticos, económicos, sociales y culturales de los indígenas migrantes; situación que nos ha llevado a comprender, lo difícil que resultará la lucha por alcanzar este objetivo y que sólo será

posible caminando junto con otras fuerzas organizadas, indígenas y no indígenas en México y a nivel internacional. Se ha terminado la época de los proyectos organizativos marginales, sectarios y contestatarios, es decir, de defender al "ultranza" las "capillitas organizativas" y de la falta de un proyecto político amplio.

El Frente Indígena Oaxaqueño Binacional, continuará y profundizará en el ejercicio de una política amplia, plural y democrática en la organización y la lucha por el reconocimiento a los derechos de los pueblos y trabajadores indígenas migrantes, no sólo en Oaxaca, sino de México. En este sentido, el FIOB continuará participando dentro de la Asamblea Nacional Indígena Plural por la Autonomía (ANIPA) y en el cumplimiento de los resolutivos emanados del foro efectuado en San Cristobal de las Casas, así como nuestra participación activa en la Asamblea Estatal Indígena que se celebró en Oaxaca el día 27 de enero del año en curso, y que fue convocado por las organizaciones oaxaqueñas asistentes al Foro Nacional Indígena, dentro de ellas el FIOB.